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令和４年度 多職種連携事業

『 つながろう！ヘルパー ・ ケアマネ』 に参加して
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今回、帯広市ヘルパー連絡協議会・帯広市介護支援専門員連絡協議会の合同研修に参加させてい

ただきました。私たちケアマネは掃除や買い物などの生活援助、あるいは入浴や清拭などの身体介護を

ヘルパーの皆様にお願いをしていますが、掃除の援助ひとつにしてもヘルパーの皆様は本人や家全体の

状況を見て、家事をしているだけでなく生活を支えている、とおっしゃっていたのが印象的でした。

また、ある事業所ではヘルパーの定着率は良いけども平均年齢が上がってきていることが大変であったり、

別の事業所では新しい方が多く入ってくれているというお話もあり、人材確保に苦労されているというこ

とを学びました。

今回は皆様お忙しい中、オンラインの交流・研修会にて学習の機会をもたせていただき、ありがとうござ

いました。
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令和４年度 第３回学習会

『 ケアプランと担当者会議の関係、他(WEB研修)』 に参加して

～ ケアマネの輪 ～
初めまして。令和4年5月より『地域包括支援センター愛仁園』で勤務

している多屋慶一です。留萌市出身で、就職で帯広に移り住んで早19

年になります。高校まで過ごしていた留萌よりも長くなり、もうすっかり帯

広の人間です。今まで帯広の特養で介護・相談員の仕事をした後、音更

町のグループホームでの仕事を経て、初めて居宅のケアマネ業務をする

こととなりました。ケアマネ連協には今までの仕事でお世話になった人た

ちがたくさんいらっしゃいますので、また顔を合わせることができてうれし

く思っています。

私はケアマネの資格を取得してから10年になりますが、他にも介護福祉士・社会福祉主事任用資格・保

育士・幼稚園教諭の資格を取得しています。あと、英検3級も持っています。

趣味は、ゲーム（PS4）・漫画です。また、小学生の子どもが2人（小6と小2の男の子）いて、一緒に遊ぶの

が楽しみです。最近だと家の前の空き地で3人で雪中サッカーをしました。めちゃくちゃ疲れました。今まで

何か極めたと言えるものは1つもありませんが、好奇心が旺盛なのでスポーツでも何でも色々なことをして

きました。フードバレーとかちマラソンは5年前から（20年と21年はコロナで中止でしたが）毎年出ています。

あと、学生の頃はバンドをやっていたのでギターとベースが家にあり、今もたまに弾いています。ペットは

飼っていませんが動物全般好きです。昆虫も育ててみれば愛着がわくもので、今はニジイロクワガタの幼虫

を育てています。

ケアマネ業務は今まで施設ケアマネを長くやっていましたが、地域包括支援センターでは在宅の利用者様

や地域住民の人たちなど、たくさんの人と関わり支援させていただくようになり、やりがいを感じますし、とて

も楽しく仕事をさせてもらっています。これからもケアマネジャーとして日々精進し頑張っていきたいと思い

ます。

今回の学習会の研修内容がまさに勉強したい内容ばかりでした。特に軽微な変更の考え方や暫定プラ

ンは「この場合はどうしたら？」と悩むことが多く先輩ケアマネに聞いたり、ネットで検索したりすることが

多く、私には難しくて理解しづらい介護報酬の解釈を開いて調べるということをしていなかったと今更な

がら反省です。今後、介護保険の改正などで状況がどんどんと変わる中、正しく理解することが大事と改

めて気づくことが出来ました。ありがとうございました。

居宅介護支援事業所 太陽 松山 麻理子



～～～ 帯広市介護認定審査会委員の募集 ～～～

帯広市介護支援専門員連絡協議会では、帯広市の「介護認定審査委員」を募集しています。

認定審査の仕組みなど大変勉強になると思います。自薦・他薦は問いませんので、ぜひやってみたい

方は事務局までお問い合わせください (応募者多数の場合は調整します）。

要件 ■ 本会会員であること

■ 本会を代表して審査会委員を担えること

■ 所属事業所から許可が得られること （報酬がありますので）

■ おおむね３か月以上担当できること （場合により継続あり）

事務局 早川 ・ 金井

【事務局からのお願い】

★連絡先や勤務先が変わったり、名字が変更に

なった場合、ホームページにある「入退会・変更

届出書」の書式を活用し、速やかに提出ください。

★会員への情報配信は可能な限りメールでの配信

をお願いいたします。メールアドレスの登録につい

てもご協力をお願いします。

★新規入会は随時受け付けています。「入退会・

変更届け出書」はホームページから入手できます

ので、詳細については事務局までご連絡ください。

http://keamane.yokochou.com/

事務局 ： 早川 ・ 金井

【編集後記】

新型コロナに加えて、インフルエンザも猛威をふ

るっている十勝・帯広ですが、皆様はいかがお過ご

しでしょうか？

私共の職場でも、「子供さんがインフルエンザＡ型と

診断されて…」等と連絡が入り、止む無く職員もお

休みして頂くというケースが続いておりました。

まだまだ油断できない状況ですね・・・

どうか皆様、くれぐれもお体ご自愛頂き、新型コロナ

やインフルの罹患なく無事にお過ごし頂けますよう、

切に願っております。

総務部 橋本 （あんじゅ音更）

ます。

～ いやしのオフタイム ～

今はなき小多機ほっとふるさとより異動し、間もなく1年。GHふるさと佐藤理恵と申します。

こんな私のオフタイム。

とにかく行き当たりばったりの一人ドライブが癒やし。昨年11月に思いつきで日高在住の長男宅へアポ

なし訪問。少し早いXmasプレゼントをテキトーに買い19時発。コロナのため滞在時間はわずか10分。驚

く息子と写真を撮り、テキトーに買ったプレゼントを渡し、さっさと帰路へ。

途中、人生初「熊」に遭遇。大きな背中を丸め、申し訳なさげに目の前を横切り・・他にも狸・きつね・猫、

おびただしい数の鹿。日付は変わり1時半自宅着。もちろん家族は呆れ顔ですが気にしません。

次はどこ行こう・・

※写真はいずれもイメージです


